



つららん便り

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/turajima-higashi-e/>



給食はおいしいぞ！！

今も昔も、子どもたちの学校での楽しみの一つは給食。

15日の月曜日から1年生も給食がスタートしました。小学校生活最初の給食は、ほとんどの子ども達の大好物！おきまりのカレーと海藻サラダ、いちごのゼリーです。

「おいしいー！」家庭の味と一味違った給食を堪能したようです。残菜も少なく時間内に上手に食べることができていました。6年間で約1200食の給食があります。しっかり食べて大きくなってね！



第1回 避難訓練

25日（木）に“地震の後火災が起きた”という想定で、今年度最初の避難訓練が行われました。

先日、深夜に愛媛を震源とする地震もありましたが、災害はいつ起こるか分かりません。

いざという時パニックに陥らないで、正しい行動がとれるよう訓練しているということ。命を守る練習として真剣に取り組むことが大切という話をしました。

合わせて、ハンカチや帽子を身に着けておくことで、煙を吸う量を少しでも減らしたり、落下物や飛来物からの頭だけがを防いだりすることができます。

身だしなみを整えることは、実は命を守る一助になることも伝えました。

大切な命を守るために行動を自分で考え判断できる子になってもらいたいです。

